



- De 13 heures à 14 heures, une photographie collective mobilisant les élèves et les personnels du collège a été prise, avec pour objectif de représenter le mot « STOP ». La pluie n'a pas empêché le collège d'aller au bout de la réalisation !



- En amont de cette journée, les personnes membres du programme pHARe (élèves ambassadeurs et adultes de l'équipe ressource) s'étaient réunies ce mardi 07 novembre 2023 afin de réaliser une vidéo de sensibilisation. Cette vidéo a par ailleurs été diffusée au sein de chaque classe avant l'atelier de réalisation d'affiches.

